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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
 
 
 
 
 
Procès-verbal d’une séance en ajournement du Conseil des commissaires de la 
Commission scolaire des Patriotes tenue le mardi, 13 mars 2001, à 19 h 30, au 1740 
rue Roberval, Saint-Bruno-de-Montarville. 
 
 
SONT PRÉSENTS :  mesdames et messieurs les commissaires Yves Ballard, Huguette 
Bussières, Suzanne Chartrand, Luce Deschênes Damian, Pierre Diamond, Gabriel 
Ducharme, Manon Handfield, Jean-Louis Lachapelle, Lucie Legault, Louise Legault-
Choquette, Anne-Marie Loiselle, André Mc Nicoll, Yvan Noël, Jean-François Rabouin, 
Hélène Roberge, Paul St-Onge, Line Tessier, Alain Villemure ainsi que Francine 
Charbonneau et Diane Miron, représentantes du Comité de parents. 
 
ABSENCES MOTIVÉES :  madame Renée Roy et messieurs Alain Langlois et Marc-
André Lehoux. 
 
 
 
Assistent également à cette séance :  mesdames Ginette Jacques, directrice générale, 
Monique Hébert, directrice générale adjointe et messieurs Pierre Charland, directeur du 
Service des ressources financières, Serge Dubé, directeur général adjoint, André 
Dubreuil, directeur du Service des ressources matérielles, Clément Page, secrétaire 
général et Bernard St-Denis, coordonnateur du Service des ressources éducatives. 
 
 
 
 
1.  CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
Monsieur Gabriel Ducharme, président, fait la constatation du quorum et procède à 
l’ouverture de la séance.  
 
 
 
2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par monsieur Paul St-Onge d’adopter l’ordre du jour suivant : 
 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance. 

 
2. Revue et adoption de l’ordre du jour. 
 
3. Revue et adoption du procès-verbal …  (néant). 
 
4. Affaires relatives à la dernière séance. 
 
5. Parole au public. 
 

6. Affaires reportées et affaires nouvelles : 

6.1. Mouvement de personnel de direction d’école 
6.2. Arrangements locaux du personnel enseignant  /  approbation 
6.3. Projets à caractère physique 2001-2002  /  priorités    
6.4. Agrandissement de l’école Mère-Marie-Rose  /  protocole d’utilisation 
6.5. CLD de Lajemmerais  /  élection d’un représentant au conseil d’administration. 
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7. Information : 

7.1. Budget d’investissement 2000-2001  /  état de situation 
7.2. Élections scolaires  /  consultation du MÉQ sur certaines modifications à la loi. 

 
8. Affaires diverses : 

8.1. Délégation d’un commissaire au Congrès de la FCPPQ. 
8.2. Amendement au Plan de répartition et de destination des immeubles pour 

l’école Le Noblet-du-Plessis. 
 
9. Parole au public. 
 
10. Parole aux membres du Conseil. 
 
11. Ajournement de la séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL… 
 
Néant. 
 
 
 
4. AFFAIRES RELATIVES À LA DERNIÈRE SÉANCE 
 
Le directeur général adjoint, monsieur Serge Dubé, dépose des documents relatifs aux 
frais exigés aux parents à l’école le Petit-Bonheur qui ont fait l’objet d’une intervention 
publique lors de la séance du 6 mars dernier.  En réponse aux questions soulevées, les 
membres de la direction font part des démarches entreprises en lien avec ce problème. 
 
 
 
5. PAROLE AU PUBLIC 
 
Le président du conseil d’établissement de l’école Père-Marquette, monsieur Robert 
Saletti, dépose une pétition des parents relativement au projet de modification des 
horaires. 
 
 
 
6. AFFAIRES REPORTÉES ET AFFAIRES NOUVELLES : 
 
6.1 Mouvement de personnel de direction d’école 
 
La directrice générale, madame Ginette Jacques, présente le dossier susmentionné. 
 
Considérant les entrevues réalisées avec des enseignants faisant partie de la banque 
de cadres; 
 
Considérant les critères de sélection remis par le conseil d’établissement de l’école; 
 
Il est proposé par monsieur André Mc Nicoll de nommer monsieur Éric Carufel au poste 
de directeur adjoint à l’école du Grand-Coteau, à compter du 14 mars 2001. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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6.2  Arrangements locaux du personnel enseignant  /  approbation 
 
La directrice générale, madame Ginette Jacques, présente le dossier susmentionné. 
 
Considérant les négociations avec le Syndicat de l’enseignement de Champlain en 
matière de remboursement des libérations syndicales pour le personnel enseignant; 
 
En conséquence, il est proposé par madame Luce Deschênes Damian d’approuver 
l’arrangement local déposé à l’annexe ACC-029-03-01; 
 
Que le président, la directrice générale et le directeur du Service des ressources 
humaines soient autorisés à signer ladite entente pour et au nom de la Commission 
scolaire des Patriotes. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
Considérant les négociations avec le Syndicat de l’enseignement de Champlain en 
matière de promotion d’une enseignante ou d’un enseignant à titre de cadre; 
 
En conséquence, il est proposé par madame Huguette Bussières d’approuver 
l’arrangement local déposé à l’annexe ACC-030-03-01; 
 
Que le président, la directrice générale et le directeur du Service des ressources 
humaines soient autorisés à signer ladite entente pour et au nom de la Commission 
scolaire des Patriotes. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
Comité plénier 
Il est proposé par monsieur Pierre Diamond de poursuivre la séance en comité plénier. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
Retour en séance délibérante 
Il est proposé par monsieur Gabriel Ducharme de revenir en séance délibérante. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
6.3  Projets à caractère physique 2001-2002  /  priorités 
 
Le directeur du Service des ressources matérielles, monsieur André Dubreuil et le 
coordonnateur du Service des ressources matérielles, monsieur Paul Lorion présentent 
le dossier susmentionné. 
 
Considérant les budgets disponibles; 
 
Considérant la recommandation du Comité de travail des ressources matérielles; 
 
Considérant la recommandation du Comité consultatif de gestion; 
 
Il est proposé par monsieur Jean-François Rabouin d’accepter la liste des projets à 
caractère physique 2001-2002 telle que versée à l’annexe ACC-031-03-01 et de 
réserver un budget de 1 792 713 $ pour les réaliser. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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6.4 Agrandissement de l’école Mère-Marie-Rose  /  protocole d’utilisation 
 
Ce sujet est reporté. 
 
 
 
6.5 CLD de Lajemmerais  /  élection d’un représentant au conseil d’administration 
 
Le président, monsieur Gabriel Ducharme, présente le dossier susmentionné. 
 
Il est proposé par monsieur André Mc Nicoll de désigner monsieur Gabriel Ducharme à 
titre de représentant à la Table sectorielle de l’éducation du CLD de Lajemmerais. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
7. INFORMATION : 
 
7.1 Budget d’investissement 2000-2001  /  état de situation 
 
Le directeur du Service des ressources matérielles, monsieur André Dubreuil, présente 
le budget d’investissement 2000-2001. 
 
 
7.2 Élections scolaires  /  consultation du MÉQ sur certaines modifications à 

la loi 
 
Le secrétaire général, monsieur Clément Page, présente un document résumant la 
position de la Fédération des commissions scolaires du Québec à la suite de la 
consultation du MÉQ portant sur des modifications à la Loi sur les élections scolaires. 
 
 
 
8. AFFAIRES DIVERSES : 
 
8.1 Délégation d’un commissaire au Congrès de la FCPPQ 
 
Le président, monsieur Gabriel Ducharme, présente le dossier susmentionné. 
 
Il est proposé par monsieur Alain Villemure de déléguer monsieur André Mc Nicoll au 
Congrès de la FCPPQ qui se tiendra à Québec les 11, 12 et 13 mai prochains. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
8.2 Amendement au Plan de répartition et de destination des immeubles pour 

l’école Le Noblet-du-Plessis 
 
Ce point est reporté. 
 
 
 
9. PAROLE AU PUBLIC 
 
Néant. 
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10. PAROLE AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 
Monsieur André Mc Nicoll rappelle la tenue de la journée de formation de l’Association 
des commissions scolaires de la Montérégie. 
 
 
 
11. AJOURNEMENT DE LA SÉANCE 
 
À 21 h 05, il est proposé par monsieur Jean-François Rabouin d’ajourner la présente 
séance au mardi, 20 mars 2001, à 19 h 30. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
________________________________    ____________________________ 

          président            secrétaire général 
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